

# Catch Your Dreams!

つか  
～ 夢を掴もう ～

今回は、技術部の活躍を紹介したいと思います。

創造アイデアロボットコンテスト大会で、11月の県大会で優勝、12月の九州大会で準優勝し、見事全国大会出場を勝ち取りました。そこで、1月26日、27日の両日に東京で開催される、第19回創造アイデアロボットコンテストに向けて、意気込みを紹介したいと思います。

## 「全国大会で優勝できるように頑張ります」

技術部 キャプテン 2年1組 窪田 志成

僕が九州大会を振り返って、思ったことは、九州大会で準優勝することができてうれしかったが、悔しいとも思いました。なぜなら、県大会でも同じ相手の伊江中学校のロボットと決勝戦で戦い、県大会、九州大会どちらでも伊江中	に敗れ、どちらとも準優勝という、うれしいけど、くやしい結果になったからです。なので、全国大会では、伊江中のチームと戦うことになったら、勝つことができ、優勝できるように頑張りたいと思います。応援よろしくお願いします。
--	---

## 「沖縄県・九州地区代表として」

技術部 2年1組 長嶺 青河

僕が、全国大会に向けて思うことは、九州大会で準優勝したけど、決勝では県大会で戦った伊江中学校にまた、負けてしまいました。全国大会では、県大会、九州大会での失敗を生かし	て、決勝戦まで勝ち上がり、今度こそ伊江中学校に勝てるように頑張りたいと思います。また、沖縄県・九州地区の代表として、恥ずかしくない様、全国大会で活躍してきたいと思います。
---	---

## 「今度こそは」

技術部 2年2組 高江洲 竣介

僕は、チーム「とりにいくα」の世音都君、青河君、成志君の4人で県大会に挑み、決勝戦で伊江中学校と戦って、僕たちが負けて沖縄県で、2位になってしまいました。次の九州大会では、ロボットを少し改良し挑み、決勝戦まで勝ち進みましたが、決勝でまた、伊江中学校の	ロボットと戦い負けて準優勝で終わりました。なので、今度は前のロボットよりも強いロボットを作成し、全国大会の決勝戦までいき、また伊江中学校と戦うことになって今度こそは勝てるように作戦を考え、挑んでいきたいと思っています。
---	---

### 【追記】

技術部の全国大会出場する皆さん、応援していますので頑張って来てください。

Catch Your Dreams!